



Le petit Journal

www.guarbecque.net

BULLETIN MUNICIPAL – JUILLET 2010

Chères Guarbecquoises, chers Guarbecquois

Comme vous pouvez vous en rendre compte dans les synthèses des réunions de conseils municipaux contenues dans ce bulletin, beaucoup de projets sont encore prévus pour cette année, sans augmentation des taxes communales.

Juillet reste un mois de fête pour notre commune et espérons que le beau temps sera présent pour nos festivités qui seront encore intenses cette année.

Je ne peux terminer mon édito sans remercier du fond du cœur les adjoints, conseillers municipaux et le personnel pour leur investissement encore plus intense depuis 2 mois suite à mon problème de santé. Je remercie aussi toutes les Guarbecquoises et Guarbecquois pour leur soutien moral dans cette période difficile.

A toutes et à tous je vous souhaite de bonnes vacances.

**Votre maire
Christophe Fiancette**



G
U
A
R
B
E
C
Q
U
E

2
0
1
0

- 1) Le compte rendu de la réunion du 16 septembre 2009 est approuvé à l'unanimité.
- 2) Monsieur le Maire présente des condoléances à Monsieur Dany BODART, Adjoint au Maire et à Madame Béatrice PLANQUE, employée municipale pour le décès de leur grand-mère. Il adresse des félicitations à Madame Danièle DELGERIE, Adjointe au Maire et à Madame Geneviève LOUCHART, Conseillère Municipale, pour la naissance de leur petit fils.
- 3) Le Conseil Municipal donne son accord pour la création d'un poste d'adjoint technique de 2ème classe non titulaire, à raison de 2 heures par journée scolaire, afin de renforcer le service et la surveillance des enfants à la cantine et à la garderie.
- 4) Le Conseil Municipal décide de renouveler la convention d'assistance technique fournie par les services de l'Etat, Ministère de l'Ecologie, de l'Energie, du Développement durable et de la Mer, pour la période 2010/2012.
- 5) Le Conseil Municipal donne son accord pour l'acquisition d'une parcelle de terrain, d'une superficie de 201 mètres carrés, rue des Fusilles, afin d'y installer une citerne pour la défense incendie.
- 6) Le Conseil Municipal confirme le choix de la commission d'appel d'offres qui a retenu les offres des entreprises suivantes pour la construction d'une classe primaire supplémentaire au groupe scolaire Daudet-Perrault :

SA LEMAHIEU à ISBERGUES Montant 117 860,42 € TTC
SARL Electricité JMB à LUMBRES Montant 14 964,67 € TTC

- 7) Le Conseil Municipal désigne les représentants de la Commune au comité local d'information et de concertation de la société ARCELOR MITT AL STAINLERS FRANCE.

Collège « Collectivité Territoriales » :	Titulaire: Madame Danièle DELGERIE Suppléant: Monsieur Didier TOURSEL
Collège « Riverains » :	Monsieur Didier DEPAEUW

- 8) Le Conseil Municipal décide de renouveler le bail de location de terre qui concerne la parcelle AE n° 135 d'une contenance de 54 ares 77 centiares à l'exploitation agricole à responsabilité limitée «DURIEZ-GUILLEMANT» pour une période de 9 ans avec effet rétroactif du 1 er octobre 2008.
- 9) Le Conseil Municipal donne son accord pour régler l'indemnité de gardiennage de l'église à l'abbé LELEU.
- 10) Le Conseil Municipal donne son accord pour l'acquisition d'ordinateurs portables, en faveur de l'école Daudet-Perrault, pour un montant de 6421,32 € avec une participation de l'Amicale Laïque et de l'association des parents d'élèves.
- 11) Le Conseil Municipal prend connaissance :

- Programme de réfection des bouches d'évacuation d'eaux pluviales par Veolia;
- Fiche de contrôle et entretien des cloches de l'Eglise;
- Contrôle sanitaire des eaux de consommation par l'Institut Pasteur ;
- Fiche récapitulative de visite des poteaux d'incendie par le centre d'incendie et secours de Saint- Venant ;
- Bilan 2008 et pré-bilan 2009 du suivi de la mission locale de l'Artois pour les jeunes de la Commune;
- Etat détaillé pour la participation au fonctionnement du Centre de Loisirs 2009 de Saint-Venant.

12) Informations :

- Population légale de la commune au 01/01/2010, soit 1418 habitants;
- Subvention FARDA de 20 000 € pour la construction d'une classe primaire;
- Intervention de Monsieur GOON dans les écoles dans le cadre de la semaine du goût, à l'initiative de la CCAF;
- Remise des récompenses aux bénévoles du Grand Prix cycliste d'ISBERGUES organisée à la salle des fêtes le 30/10/2009 ;
- Courrier transmis à la SCP DUFOUR & MARTIAUX pour un terrain non entretenu rue Vieille Voie ;

- Demande du Conseil Général qui souhaite connaître les élus de moins de 30 ans de la Commune, dans le cadre d'une rencontre des jeunes élus du département ;
- Remise du chèque du TELETHON d'un montant de 41 11,41 € le mardi 15 décembre 2009;
- Distribution des coquilles et oranges de Noël dans les écoles le Jeudi 17 Décembre 2009 ;
- Distribution des colis de Noël le mardi 22 décembre 2009 ;
- Distribution du bulletin municipal le samedi 26 décembre 2009 ;
- Salon du terroir le samedi 19 et dimanche 20 décembre 2009.

13) Travaux :

- Borduration et trottoirs réalisées rue du Petit Carlu
- Bon de Commande passé pour la voirie de la ruelle et une partie de trottoir de la rue des Fusillés
- Pose de bacs à fleurs et de cendriers ;
- Installation des illuminations et sapins de Noël;
- Divers travaux réalisés par les services municipaux et les entreprises.

14) Demandes diverses :

- Exposition sur le bombardement de Guarbecque ;
- Organisation de la fête de la musique ;
- Entretien des espaces verts du lotissement du Vert Bocage ;
- Réfection du parquet de la salle des Fêtes;
- Busage des fosses rue de la Lampe ;
- Remplacement du poteau électrique rue des Fusillés, suite à accident;
- Sécurité aux abords des écoles.

15) Remerciements :

- Pour la subvention accordée :
 - Comité des Fêtes
 - Judo Club
 - Association des Parents d'élèves de l'école Daudet-Perrault
 - Club des Aînés
 - Amicale des Donneurs de Sang
- Association sportive de Saint-Venant pour le prêt des installations sportives pour un match de coupe de France.

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL – SEANCE DU 07 AVRIL 2010

1) Le compte rendu de la réunion du 11 décembre 2010 est approuvé à l'unanimité.

2) Compte administratif 2009

Monsieur le Maire présente le compte administratif 2009

Les recettes de fonctionnement s'élèvent à 705 446,48€
 Les dépenses de fonctionnement s'élèvent à 547 185,89€
 Les recettes d'investissement s'élèvent à 239 885,24€
 Les dépenses d'investissement s'élèvent à 125 215,44€

Les résultats de clôture font apparaître un excédent de fonctionnement de 228 266.50 € et un excédent d'investissement de 160265.49 €, compte tenu des excédents 2008 reportés. La Présidence est ensuite assurée par Monsieur Dany BODART, Adjoint au Maire, qui invite l'assemblée à délibérer sur le compte administratif Ce lui-ci est adopté à l'unanimité. Des félicitations sont adressées à Monsieur le Maire pour la bonne gestion du budget communal.

3) Compte de Gestion 2009

Monsieur le Maire présente le compte de gestion du Receveur Municipal de l'année 2009. Les résultats sont en concordance avec ceux du compte administratif. Le Compte de gestion est approuvé à l'unanimité.

4) Budget primitif

❖ Section de fonctionnement

La section de Fonctionnement s'équilibre en recettes et en dépenses à 811 372 €.

Le Conseil Municipal décide de ne pas augmenter les quatre taxes directes qui restent identiques à 2009.

- Taxe d'habitation : 9,69 %
- Foncier bâti : 9,06 %
- Foncier non bâti : 44,79 %
- Taxe professionnelle : 11,09%

Les subventions aux associations et autres organismes sont reconduites. Des nouvelles subventions sont votées en faveur :

- Association Loisirs et détente ESAT/SOA d'Isbergues (50 €)
- Association des Œuvres Catholiques de Guarbecque

Une subvention exceptionnelle est votée en faveur de la Société de Secours Mutuels «La Communale » pour l'organisation de la fête centenaire en 2011

❖ Section d'investissement

La section d'investissement s'équilibre en recettes et en dépenses à 338 618 €.

DEPENSES

Des crédits sont inscrits pour :

- Remboursement des emprunts (capital)
- Travaux bâtiments scolaires (rideaux)
- Travaux ancienne école maternelle (remplacement porte côté rue du Maréchal Leclerc)
- Travaux salle polyvalente (remplacement portes)
- Installations de voirie (trottoirs)
- Réseaux d'électrification (ajout de points lumineux)
- Travaux de défense incendie
- Autres installations, matériel et outillages techniques
 - Clôture ancien cimetière
 - Réfection du court de tennis
 - Sécurité abords écoles
 - Acquisition élagueuse, tronçonneuse Compte 2183 –
- Acquisition matériel de bureau et informatique
 - Logiciels pour ordinateurs école Daudet-Perrault
 - Plastifieuse A3
- Acquisition mobilier école Compte 2188 - Acquisition autres immobilisations
 - Illuminations, environnement
 - Barrières de sécurité
 - Chariot chauffant
 - Panneaux signalisation
 - Mat pour monument aux Morts
- Construction classe primaire

RECETTES

Les recettes sont constituées :

- Excédent d'investissement reporté
- Fonds de compensation de TVA
- Excédent de fonctionnement capitalisé
- Subvention d'Equipement Etat
- Subvention d'Equipement du département
- Subventions d'Equipements autres

❖ Affectation du résultat de fonctionnement

Le Conseil Municipal décide d'affecter le résultat de fonctionnement 2009 comme suit:

99 878,51 € au compte 1068: «Excédent de fonctionnement capitalisés»

128 387,99 € au compte 002 « Excédent de fonctionnement reporté »

5 Tableau des effectifs

Le Conseil Municipal décide de créer un emploi d'Adjoint Technique Territorial de 1ère classe, afin de permettre la nomination d'un agent inscrit au tableau d'avancement de grade de cette année.

6) Centre de loisirs

Monsieur le Maire communique à l'assemblée les tarifs appliqués aux enfants domiciliés dans la Commune fréquentant le Centre de Loisirs Sans Hébergement de Saint-Venant en juillet et en août, soit :

En juillet :

- ✚ 286 € pour une session de 20 jours
- ✚ 143 € pour une session de 10 jours

En août :

- ✚ 258 € pour une session de 18 jours
- ✚ 143 € pour une session de 10 jours
- ✚ 115 € pour session de 8 jours

7) Travaux

Une étude est en cours pour la création d'un columbarium et jardin du Souvenir au cimetière

8) Divers

Le conseil municipal décide :

- De prendre en charge les frais de prestation des groupes lors de la fête de la musique
- De faire appel au service d'un piégeur pour la lutte contre les rats musqués

BERTRAND ET SIMON VONT VOUS DIRE QUOI

C'est au théâtre que le Comité des Fêtes a emmené son public le vendredi 7 mai avec un spectacle d'un comédien d'un grand talent et d'une grande simplicité, Bertrand COCQ, qui a longtemps fait partie des tréteaux de l'impasse et qui a fait revivre avec poésie, sa vie, ses émotions, ses joies, ses peines avec un formidable talent. Toute la vie digne des mineurs, c'est ce que nous pouvons retrouver chez nous avec le dur labeur de nos parents dans la sidérurgie ou dans les champs. Simon COLLIEZ dans un répertoire différent de celui que nous connaissons nous a entraînés dans le jardin de leurs souvenirs. Ce spectacle qu'André BOURDON a personnalisé avec des vues récentes et anciennes sur notre village, avec la découverte pour certains de notre « poilu » qui a retrouvé une nouvelle jeunesse a été d'une grande qualité et a enchanté le public venu nombreux.



SOIREE COSTUMEE

Le Comité des fêtes a organisé un bal costumé. De nombreux Guarbecquois et leurs enfants se sont donnés rendez vous et ont fait preuve d'imagination pour dénicher le costume idéal. La diversité et l'originalité étaient au rendez vous. Des bandes de joyeux carnavales ont mis une ambiance de fête. Les costumes et les maquillages étaient tous plus beaux les uns que les autres. Un concours a été organisé pour récompenser les plus beaux déguisements. Devant le succès remporté, cette soirée pourrait être renouvelée l'année prochaine.



CHASSE A L'ŒUF



Pour la première année le matin du lundi de Pâques 5 avril, 80 enfants gourmands de la commune ont été gâtés. Ils ont participé à la chasse à l'œuf organisé par la Municipalité. Sous l'œil de leurs parents, ils ont suivis des parcours différents suivant leur âge, mais avec un nombre égal d'œufs à chaque parcours. Chaque enfant est reparti joyeux avec sa collecte matinale. Les parents et leurs enfants se sont réunis autour d'un chocolat chaud ou d'une boisson fraîche. Rendez-vous est pris pour 2011.



FÊTE DE LA MUSIQUE



Souvenez-vous ! Il y a quelques années, la fête de la musique débutait avec succès à Guarbecque sous l'égide du comité des fêtes présidé à l'époque par Yves Venel. Durant 2 ans, le Reggae s'installa à Guarbecque le temps d'un soir. Aujourd'hui, la commission Culturelle de la commune a décidé de faire revivre ce 21 juin dans le village. Ce lundi, dès 18h30, la scène de la salle des fêtes fût ouverte aux Guarbecquois pour la première partie de cette fête de la musique 2010. La troupe du téléthon concocta un programme éclectique passant du rock de U2 « With or without you » à « l'aigle noir » de Barbara... Deux groupes locaux firent ensuite leur apparition. La formation LUTESS nous emmena dans les contrées texanes. Les chanteuses de cette formation

charmèrent le public avec les chants country, conduisant sur la piste quelques danseurs aguerris. Ce fût ensuite au tour de PATCH de faire son apparition. Quelques réglages, et c'est parti ! Guitares électriques à la main, le groupe rock revisita les classiques des années 80, alternants slow nostalgique de Joe Cocker... et rock plus électrique de Téléphone ou Dire Straits... Cette soirée se déroula dans une ambiance chaleureuse ; l'assemblée put écouter, fredonner, danser... et rêver. La commission vous donne rendez-vous pour l'année prochaine.



NETTOYAGE DE PRINTEMPS

Ce samedi matin, la commission environnement a réitéré son action de nettoyage des fossés et abords de rues sur une partie de la commune. La zone du Carluay, le chemin rural (le long de l'ancienne voie ferrée), la rue des fusillés, la rue Saint Milfort ... ont pu être allégés de leurs débris « déposés sauvagement » ou « parfois lancés de la voiture »... Il n'est pas rare de trouver un « pack de bouteilles » disséminées tout au long d'un fossé ou d'une route ! De ce fait, ces actions de nettoyage restent nécessaires et utiles. Heureusement, quelques améliorations sont constatées et nous permettent chaque année d'approfondir nos investigations dans la commune. La prochaine opération aura lieu le dernier week-end de septembre, les 25, 26, en partenariat avec les écoles pour le nettoyage des abords d'écoles et parcs publics, ainsi que la deuxième phase de nettoyage des fossés le samedi matin. Un grand merci à tous les bénévoles pour ce geste de dépollution de la commune.



MARCHE DE NUIT

La 6^{ème} marche de nuit organisée par la commission sport s'est déroulée autour d'Auchy au Bois le 7 mai 2010. Record battu cette année avec 271 marcheurs répartis en 44 équipes qui ont pris le départ d'Auchy. Deux équipes partaient en même temps mais sur des circuits opposés avant de se rejoindre au point milieu. La première équipe partait à 20H07 pour effectuer une boucle de 20kms de marche en pleine campagne et en pleine nuit. Un départ toutes les 7mn et le dernier équipage s'élançait à 22H42. Avant de partir un quizz, un jeu de mémoire et un saut à la corde leur était proposé pour se mettre en jambe. Un challenge supplémentaire attendait les équipes avant leur départ. Pour augmenter la difficulté on demandait à chaque équipe de ramener un sac rempli d'eau intact à l'arrivée. La meilleure équipe mettait 3H22 et la dernière 7H23 mais le principal était de terminer. Au retour un petit déjeuner leur était servi. Lors de la réception un diplôme fut remis à chaque contrôleur pour les remercier de leur participation. Après la lecture des résultats ou chaque équipe recevait un diplôme, c'est l'équipe de Christian Delannoy qui remportait le challenge Marche de Nuit. La coupe pour la première équipe féminine était remportée par l'équipage Karine Delbecq.

Les contrôleurs à l'honneur



Léonie Dubuisson est née le 22 février 1915 à Guarbecque place Saint Nicolas juste devant l'église. Ses parents sont François Dubuisson, maçon à l'usine d'Isbergues, et Maria Dupetit mère au foyer, tous les deux résidents de Guarbecque. Elle a vécu 32 ans dans la maison de son enfance. Puis la guerre arrive avec son lot de malheurs et de bombardements pour Guarbecque. Léonie se souvient d'être allée chercher de l'eau au seau et d'avoir été projeté au sol par le souffle d'une bombe » ... « le bombardement a fait 21 morts dans notre petite commune et de nombreux dégâts dans notre maison de la ruelle devenue inhabitable. Il a fallu partir ailleurs. Oh ! pas bien loin, de l'autre côté de l'église ». Léonie et sa famille ont été accueillies place Saint Nicolas chez Mr Bertin Martel durant environ 3 ans, pour ensuite rejoindre la petite maison confortable et chaleureuse de la rue de l'Eglise où Léonie coule des jours heureux depuis soixante trois ans.

Quatrième de 8 enfants, et seul survivante de la fratrie, Léonie ne s'est pas mariée, et s'est dévouée à sa famille. Titulaire du certificat d'étude, Léonie quitte l'école pour le travail, malgré un niveau acceptable « il fallait des sous pour vivre ! ». Les durs labeurs ne lui ont pas fait peur puisqu'elle a travaillé dans les champs pendant la guerre pour envoyer des colis à ses frères prisonniers en Allemagne. En 1949, Mr Louis Lemaire, maire de l'époque, lui propose d'être femme de ménage pour la commune et surtout l'école, travail qu'elle accomplira pendant 31 ans jusqu'à sa retraite. C'est au cours de son travail que Léonie rencontre Mme Loire, institutrice à l'école maternelle, rencontre fortuite. Léonie deviendra la nourrice de famille et élèvera Laurent comme son propre enfant à la mort accidentelle de ses parents. Fait du destin, mais beau cadeau que celui d'élever un enfant comme le sien. Laurent et Delphine lui ont d'ailleurs donné un beau petit garçon Louis qui lui vaut le surnom de « mémé Guarbecque ». Léonie est très bien entourée de sa famille, ses amis mais aussi par deux anges gardiens, Dorothee qui l'aide dans les travaux ménagers et Claudine dans le rôle de bibliothécaire qui la fournit en revues, journaux et livres.

Notre doyenne est fière de montrer le livre de Guarbecque (cf photo), village des ses racines dont elle regarde les évolutions avec attention et satisfaction. Comme de nombreux Guarbecquois, Léonie garde en souvenir les bons moments passés à la ducasse du village, et notamment aux bals durant lesquels elle s'adonnait à son pas de danse favori : la valse. Aujourd'hui, notre quatuagénaire, en dépit de son âge, prend toujours autant de plaisir à venir au gouter de la ducasse, ainsi qu'au repas des anciens.

Léonie ne connaît pas l'ennui. Dotée d'une très bonne mémoire et curieuse de tout, elle partage son temps entre les livres qu'elle dévore sans lunettes, et les jeux intellectuels qu'elle regarde à la télévision midi et soir. Chez elle, Léonie se laisse souvent emporter à chanter les airs d'antant.

De nature positive, le maître mot de Léonie est « il faut être gai ! ». Là est sûrement le secret de sa longévité.



RESTAURATION DU POILU

Difficile de ne pas être interpellé par notre poilu du monument aux morts qui a retrouvé une seconde jeunesse. En effet, le soldat de notre monument commémoratif de la guerre 1914-1918 a subi une restauration intégrale. Différentes étapes techniques ont pu être observées :

- mise à nu du métal. Cette étape n'a pas été de tout repos, alternant grattage à la brosse métallique, au couteau, et dégomme à la flamme... la couche superficielle enlevée laissait apparaître une peinture anti-rouille au minium, produit efficace mais aujourd'hui interdit à la vente pour cause de toxicité.
- nettoyage de l'œuvre
- application d'une couche anti-rouille primaire universelle
- réalisation d'une patine polychrome avec modulations de surface permettant de mettre en lumière tout volume, en optimisant le réalisme de l'œuvre et dans le respect des teintes d'origine

Le résultat reste éloquent et il serait difficile de ne pas mettre en avant notre artiste. Guy Leperse, né en 1953, a suivi une formation de graveur à l'école des beaux arts de Douai. Il sera illustrateur « Free Lance » de 1977 à 1998, ne cessant de pratiquer la sculpture et la gravure. Il est également dans cette période professeur des Beaux-arts de Lille, à l'école d'Art de Douai et chargé de cours à la Sup. de Cré. Aujourd'hui, il s'y consacre exclusivement. Rejetant tous les concepts intellectuels gratuits, l'Homme est au centre de sa création : ses passions, ses angoisses et ses interrogations. Ce parcours résumé retranscrit à lui seul cette réflexion de qualité.

En finalité, certains détails reprennent vie : le soldat appartient au régiment d'infanterie, la Croix de guerre 14-18 devient visible, les faits de guerre situés aux manchettes apparaissent ainsi que les grades aux cols ... N'hésitez pas à l'observer sans oublier son objectif principal : le souvenir de cette guerre.

Par ailleurs, vous pourrez découvrir ces détails lors de l'exposition de la Commission Culturelle du 23 et 24 octobre 2010.



L'ETAT CIVIL DE CES DERNIERS MOIS

INFOS



Naissances

Manon LEFEBVRE 30 avril 2010 à Béthune
de Fabrice LEFEBVRE et de Virginie GULIBERT
Baptiste BOLLE 28 Mai 2010 à Lille
de Sylvain BOLLE et de Fanny LEJEUNE
Anaïs DELORT-PIRA 8 juin 2010 à Béthune
de David DELORT et de Elodie PIRA

Mariage

David MERLIN et Julie THIBAUT 8 mai
Sébastien WARLOP et Aurélie RAUCH 15 mai
Frédéric PAYELLE et Céline CASTILLE 5 juin
Franck ALSTERS et Anne BRABRY 19 juin
Erwan DAVIGNY et Elodie DUMUR 19 juin

Décès

Le 9 avril : Ingrid HULEUX,
Le 9 juin : Claude PEZIN, époux de Paulette THOMASSON

Permanence de Mr L. Andries

Conseiller Général du canton de Lillers

Voici les dates des prochaines permanences de Mr Andries dans notre commune :

- Mardi 14 septembre de 9H à 9H30
- Mardi 09 novembre de 9H à 9H30

BG BUS création d'entreprise

Le BG BUS de la création d'entreprise sera présent dans notre commune (place Clémenceau) le jeudi 09 septembre 2010 de 9H à 12H.

Changement de nom

A partir du 1er Juillet 2010, la CRAM Nord-Picardie deviendra la CARSAT Nord-Picardie.

Dégradations

Des dégradations ont été constatées sur certaines tombes de l'ancien cimetière. Toute personne qui sera surprise en train de commettre ces actes sera poursuivie par la Justice.

Jardiniers de France

L'association des Jardiniers de France recherche une personne bénévole pour animer un club dans notre commune et ainsi rejoindre les 2000 clubs déjà existants de l'association. Si vous êtes intéressés, merci de passer en mairie pour plus de renseignements.

Collectes d'ordures ménagères

A partir du 5 juillet 2010, les collectes d'ordures ménagères et de tri sélectif s'effectueront le MATIN pour les rues suivantes :

LUNDI et JEUDI : Rues Leclercq, Foch jusqu'au RD, St Milfort, Ruelette coté Foch, Place Clémenceau

Info Energie

Dans le cadre de la démarche de Plan Climat Territorial initiée sur son territoire, la Communauté de Communes Artois Flandres met en place pour 2010 un nouveau cycle d'information et de sensibilisation du public à la gestion de l'énergie et en particulier, aux énergies d'énergie et aux énergies renouvelables.

Elle s'engage ainsi durant l'année, à organiser en ses locaux, **des permanences «INFO ENERGIE »**. Un service d'information **GRATUIT** visant à traiter individuellement les demandes d'information des particuliers du territoire qui souhaiteraient par exemple avoir un avis sur:

- l'isolation de leur logement
- le mode de chauffage économique à utiliser,
- le choix d'une source d'énergie renouvelable
- les aides financières possibles en accompagnement d'un projet d'équipement (crédits d'impôts, primes, prêts ...)

Vendredi 24 septembre 2010 : de 14 h à 17 h 30

Vendredi 15 octobre 2010 : de 14 h à 17 h 30

Vendredi 29 octobre 2010 : de 14 h à 17 h 30

Vendredi 26 novembre (matin) 2010 : de 9 h 30 à 12 h

Vendredi 17 décembre 2010 : de 14 h à 17 h 30

Au siège de la Communauté de Communes Artois Flandres Place Jean Jaurès - 62330 - ISBERGUES

LES FESTIVITÉS DES PROCHAINS MOIS

Dimanche 19 juillet

**Course cycliste
Grand Prix Michel Prins**

Lundi 20 juillet

Super Loto de la ducasse

Mardi 21 juillet

**Goûter des Aînés
Distribution de tickets aux enfants**

**Vendredi 21- Samedi 22
Dimanche 23 août**

**Tous au stade
Jeune France**

Samedi 29 août

**Concours de pétanque
Jeune France**

Samedi 26 septembre

Repas des Aînés